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Liebe Kasseedorferinnen und Kasseedorf,  

 

nun bin ich seit einem Monat Bürgermeister der Gemeinde Kasseedorf und möchte 
Sie, wie angekündigt, regelmäßig informieren.   
In den ersten Wochen meiner Amtszeit ist mir die „stille Post“ im Dorf aufgefallen. Dem 
möchte ich entgegenwirken und Sie alle zeitgleich und direkt auf den neusten Stand 
bringen. Die Verteilung der Infobriefe wird über den Reporter sowie als Veröffentli-
chung im Internet unter www.Kasseedorf.de erfolgen. In unregelmäßigen Abständen 
informiere ich Sie zukünftig über „dit un dat“ in unserer Gemeinde. 
    
Außerdem ist mir Ihre Meinung zu bestimmten politischen Themen und Projekten wich-
tig. In Form von Umfragen, die Sie zukünftig auf unserer Internetseite (www.Kassee-
dorf.de) finden werden, möchte ich Ihnen Gelegenheit geben, sich zu anstehenden 
Entscheidungen zu äußern.   
Die erste Umfrage wird zu unserem Markttreff (Bonbonstube) erfolgen. Vor dem Hin-
tergrund des vorerst geschlossenen Marktreffs stellt sich die Frage: „Brauchen wir ei-
nen Lebensmittelmarkt im Dorf?“ Die Familie Steigerwald betreibt diesen und musste 
das Geschäft aufgrund von Personalkosten bzw. -mangel sowie zu geringen Einkäu-
fen/Umsätzen schließen.   
Familie Steigerwald wäre bereit, das Angebot an die Wünsche der Kasseedorfer Bür-
ger anzupassen. Denkbar wäre nur noch, Automaten anzubieten, aber auch eine per-
sönliche Bedienung könnte bestehen bleiben, wenn das Angebot auch  
hinreichend genutzt wird und damit die Wirtschaftlichkeit gegeben wäre. Ansonsten ist 
die endgültige Schließung leider nicht abwendbar. Wie ist Ihre Meinung zum Markttreff 
(Bonbonstube)? Auf der Amtsseite www.Kasseedorf.de können Sie vom 26.07. bis 
27.08. an genannter Umfrage teilnehmen. Alternativ senden Sie mir eine E-Mail an: 
Bielarz@hotmail.de oder schreiben Sie mir persönlich! Bitte beteiligen Sie sich, damit 
wir Ihre Wünsche bei der Entscheidungsfindung berücksichtigen können. 
Nach meinem Amtsantritt möchte ich mit allen in unserer Gemeinde ins Gespräch 
kommen. Ich habe bereits mit unseren Feuerwehren, dem Kindergartenteam, einigen 
Vereinen und dem Bauhof gesprochen und mich ausgetauscht. Weitere Gespräche 
werden folgen.  
Mit den Bauhofmitarbeitern bin ich durch unsere Gemeinde gefahren. Sie arbeiten 
engagiert und sind voller Ideenreichtum, um der Gemeinde Kosten zu sparen. Das hat 
mich begeistert.   
Das Kindergartenteam leistet trotz personeller Einschränkungen gute pädagogische 
Arbeit. Ein möglicher Trägerwechsel wird nicht vor Oktober 2023 zustande kommen 
können.   
Unsere Vereine bemühen sich alle um jüngere Mitglieder. Dies geschieht mit teils sehr 
modernem Equipment aber auch mit frischen Ideen. Schauen Sie doch einfach mal 
bei den Vereinen vorbei, machen mit und entdecken die Möglichkeiten bei uns im Dorf. 
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Bei den Feuerwehren konnte ich mich von hoher Motiva-

tion, trotz nicht Vorschriften entsprechender Gebäude und 

fehlendem Nachwuchs, überzeugen. Wir sollten alle unsere 

Wehren wie unseren Verbandskasten im Auto betrachten: 

Jeder ist froh, wenn er nicht gebraucht wird. Sollte er aber 

doch einmal gebraucht werden, ist jeder dankbar, wenn er 

gut gefüllt vorhanden ist! 

Schade finde ich, dass trotz der Bemühungen seitens der 
Wehren, noch immer Nachwuchs fehlt. 
Sie/Ihr findet hier eine gepflegte Kameradschaft und tolle 
Teams, die für uns da sind. Getroffen wird sich 14-tägig, so dass der Zeitaufwand 
überschaubar ist. Hier appelliere ich an alle, schnuppern sie mal rein. Neue Mitglieder 
würden uns vor einer Pflichtwehr (Griebel/Vinzier) bewahren. Nichts ist schlimmer, als 
wenn jemand zum Feuerwehrdienst gezwungen werden muss, obwohl es freiwillig viel 
mehr Spaß machen würde.   
 

Bei meinem Amtsantritt habe ich gesagt, dass ich mich mit allen in unserer Gemeinde 

zusammensetzen und austauschen möchte. Hierzu lade ich Sie/Euch herzlich ein. 

Was ist Ihnen/Euch wichtig? Was fehlt in unserer Gemeinde Kasseedorf?  

Was wünschen Sie/Ihr Euch? 

 

Alle Jugendlichen sind am 14.08.23 um 1600 Uhr zum Jugendtreff in 

Kasseedorf. (Wührenweg) eingeladen. 

Wir können hierzu den Amtsbus nutzen um Euch aus den Ortsteilen  

abzuholen. Hier reicht eine E-mail an Jugendtreff Schönwalde Jugendarbeit-schoen-

walde@gmx.de und wir organisieren das. 

 

Alle Vorsitzende der Vereine lade ich am 02.08.23 um 2000 Uhr ins 

Kiek In ein 

Hierzu schreibe ich alle Vorsitzenden gesondert an 

 

Alle Landwirtinnen und Landwirte (auch Nebenerwerb) lade ich am 

09.08.23 um 2000 Uhr ins Kiek In ein. (Ich hoffe es regnet) 

 

Alle Gewerbetreibenden lade ich am 10.08.23 um 2000 Uhr ins Kiek 

In ein. Möchte jemand lieber mit mir alleine ein Gespräch führen wollen, schreibt mir 

bitte eine E-Mail an bielarz@hotmail.de  

 

Alle Seniorinnen und Senioren lade ich am 15.08.23 um 1500 Uhr  

ins Kiek In ein. 

Ich wünsche mir, dass viele meiner Einladung folgen und uns dies die Gelegenheit 

bietet uns besser kennenzulernen.  

 

Bis dahin, Ihr Mario Bielarz 


